



A propósito de la presentación de las Revistas UNY- 2024. Desde el Vicerrectorado Académico y la Dirección de Investigación, se complace en invitarlo al evento científico

“Ventanas al Conocimiento”

en el que se presentarán las Revistas de nuestra casa de estudio y Revista 35 Aniversario.

Como medio de comunicación de investigadores para la divulgación y promoción de nuevos conocimientos. A fin de propiciar el intercambio dialógico y el hacer epistémico en el ámbito investigativo.

Hora: 09:00 am
Fecha: 18/02/25
Lugar: Salón Libertador, Mora I - UNY

Ventanas al Conocimiento

A propósito de la presentación de las revistas UNY – 2024, desde el Vicerrectorado Académico y la Dirección de Investigación, se realizó este evento científico en el que se presentaron las revistas de nuestra casa de estudio y la revista 35 aniversario. Como medio de comunicación de investigadores para la divulgación y promoción de nuevos conocimientos. A fin de propiciar el intercambio dialógico y el hacer epistémico en el ámbito investigativo.

Paradigma Contable en la Teoría Social de los Costos de Producción

Esta ponencia, se enfocó en la presentación del Paradigma Contable en la Teoría Social de los Costos de Producción, la que presenta la perspectiva crítica de Karl Williams Kapp sobre la Teoría de los Costos y sus implicaciones sociales, fundamentada en el análisis crítico de la contabilidad de costos tradicional y cómo un nuevo enfoque puede abordar las preocupaciones sociales y ambientales, la cual examina críticamente la contabilidad de costos tradicional desde una perspectiva social y ambiental. Se destaca la necesidad de un enfoque inclusivo que considere los costos sociales y humanos y no el paradigma dominante de la perspectiva financiera de los costos de producción.

Webinar
PARADIGMA CONTABLE
EN LA TEORÍA SOCIAL DE LOS COSTOS DE PRODUCCIÓN

PONENTES

Yanine Revilla
Docente de la Universidad del Zulia (UZ) y Universidad Rafael Urbanieta (RU)

Luis Beltrán
Docente de la Universidad Rafael Urbanieta (RU)

UNIVERSIDAD DEL ZULIA
URU
Universidad Rafael Urbanieta

28 FEBRERO HORA: 10:00 AM

Ingresar al link

Conversatorio **Conoce IA Generativa** **¡Explora, Aprende e Innova!**



La Dirección de Investigación realizó esta actividad donde la Dra. Samira Khazmou, docente de la Universidad Central de Chile, habló sobre: breve recorrido de IA, ¿qué significa y qué es GPT?, prompt, IA generativas para: escritura y documentación, creación de presentaciones y diseño, contenido audiovisual, guía para escribir prompts efectivos, algunas herramientas IA generativas y ejemplos, Alucinaciones del ChatGPT, algunas herramientas de IA no generativas; en un conversatorio interactivo con demostraciones prácticas.

Jornada **Inteligencia Artificial: Innovación y Transformación en la Educación**

El Vicerrectorado Académico realizó una jornada de inteligencia artificial donde el Dr. Arsenio Pérez habló sobre la evolución y estado del arte de la IA; el MSc. Larry Lugo habló sobre el impacto de la IA en el sector educativo; el Dr. Tomás Fontaine habló sobre la IA en la gestión y toma de decisiones; hubo un panel de expertos en una mesa redonda: el futuro de la IA en la educación; el Dr. Juan Pedro Pereira habló sobre la declaración de la Universidad Yacambú sobre el uso de la IA.



Explorando el Universo Descubre la Astronomía desde la Universidad Yacambú



La Universidad Yacambú realiza un evento diseñado para despertar la curiosidad por la astronomía y fomentar el conocimiento sobre el cosmos. Donde el Centro Nacional de Astronomía e Ingeniería (CNAI), Proyectos Educativos Integrales Sánche Cosmodom y Grupo Astronómico de Lara GALA proponen una colaboración estratégica con la Universidad Yacambú en el ámbito de la divulgación e investigación astronómica. Como instituciones pioneras en la región y a nivel nacional en el desarrollo de un centro de excelencia que lidere la investigación y el desarrollo tecnológico en el ámbito del astro-ingeniería, generando un impacto significativo a nivel nacional e internacional, con el objetivo común de fomentar el interés, la enseñanza y el aprendizaje por la astronomía y las ciencias espaciales en todos los niveles educativos.

Webinar Historiografía de la Diversidad de Género En Tiempos de Inteligencia Artificial

La humanidad bajo su infinita magnitud se sumerge para ingresar al mundo de lo capaz de descubrir y así comprender la naturaleza de las cosas, en donde juega un rol fundamental la comprensión de otros en su vida. Sin embargo, mantiene destellos de impresión por los cambios trascendentales, donde las propias circunstancias lo conducen a decidir si se adapta o no a las nuevas posturas de género. Hoy día introducir posturas en un tema como es la diversidad y desigualdad de género, no es fácil para quien niega su aceptación en estos tiempos aún transcomplejo, con la visión epistémica buscando integrar diferentes perspectivas y paradigmas, incluyendo la complejidad, lo incluyen quiera o no en este universo, pareciendo paradójico, aun no aceptándolo, deba convivir día a día en la desigualdad de género.

